

いのちの言の葉

「アイメッセージで表現しよう」(特別活動)

富山市立北部中学校 対象：2, 3年生徒・保護者

富山県教育委員会 平成20年度いのちの教育支援事業 平成20年7月10日
平成20年9月20日実施

「人間関係を円滑にするために」

人間関係を円滑にするためには、自分の気持ちを伝えることが大切であることを教えていただきました。

デートDVとは

結婚していない男女間での体、言葉、態度による暴力の事です。

柗座 久子 先生のプロフィール

1996年から県内各地で、自己尊重、アサーショントレーニングなどのワークショップやテーマごとの「語り合いの場」を開催しているウイメンズカウンセリング富山の代表。

【内容】

- 1 「デートDV」ってなに？
- 2 デートDVに関する意識チェック
- 3 暴力の種類
 - ①身体的暴力
 - ②精神的暴力
 - ③経済的暴力
 - ④性的暴力
- 4 ロールプレイによるDVの実態
- 5 DVが起こるわけ
- 6 DV予防のために

デートDV、DVの被害にあっている人が50%もいることが一番印象に残りました。そんなに多くの方が被害にあっているとは知らず、ごく一部の人だけだと思っていたので、ちょっと怖く、そして悲しくなりました。

なんだか自分も将来DVをしそうで少し怖くなりました。でも、この集会があって、自分で注意できるようになったのでよかったです。

ぼくは初めてデートDVという言葉を知りました。これからは困っている人がいたら相談にのり、デートDVが少しでも少なくなるようにしたいです。

デートDVについては、ドラマとかでは、こんなひどいことをするなんてと他人事としてみていましたが、被害にあっている人が、DVも含めると、2人に1人と聞いて、今ではちょっと怖くなりました。

自分の意見をはっきり言うのは難しいかもしれないけど、勇気をもって言えるようにしたいです。

自分の気持ちを相手に伝えることでデートDVがなくなるのなら、私はそうできるようにしたいと思います。アイメッセージが大切なのですね。

